
区
政
会
議

ひ
ら
け
！

ひ
が
し
よ
ど
が
わ
新
聞

今月の特集

区政会議って
なに？

どんなことを
しているの？

誰がなれるの？

区
政
会
議
に
関
わ
る
き
っ
か
け
は
？

区
政
会
議
を
や
っ
て
い
て
よ
か
っ
た
こ
と
は
ど
ん
な
と
こ
ろ
で
す
か
？

関
わ
っ
て
み
て
ど
う
で
す
か
？

今
後
取
り
組
み
た
い
こ
と
は
？

区
政
会
議
は
た
く
さ
ん
の

意
見
が
あ
つ
ま
る
場
所

区
政
と
地
域
を
つ
な
げ
た
い

仕
事
の
傍
ら
、地
域
で
防
災
リ
ー
ダ
ー

を
努
め
て
お
り
、地
域
活
動
協
議
会
か
ら
の
推
薦
で

関
わ
り
ま
し
た
。

堤
下
さ
ん台

風
な
ど
自
然
災
害
が
多
か
っ
た
こ
と
も

あ
り
、リ
ア
ル
に
直
面
す
る
課
題
を
話
し
合
う
こ
と
が
で

き
ま
し
た
。 

ま
た
、区
内
の
他
の
地
域
の
方
と
横
の
つ
な

が
り
が
で
き
る
と
い
う
こ
と
も
重
要
で
有
り
難
い
で
す
。

堤
下
さ
ん

各
地
域
の
現
場
で
活
動
さ
れ
て
い
る
方
の
意
見
が
集
ま
る
の
で
、予
定
時
間
を
過
ぎ
て

話
し
合
う
こ
と
も
多
く
、す
ご
く
勉
強
に
な
り
ま
す
。 

ど
の
意
見
も
大
事
な
視
点
な
の
で
、ま
と
め
る

の
は
大
変
で
す
が
、貴
重
な
体
験
を
さ
せ
て
も
ら
っ
て
い
る
と
感
じ
ま
す
。

堤
下
さ
ん

部
会
は
専
門
的
な
テ
ー
マ
を
扱
い
ま
す
が
、複
合
的
な
課
題
も
多
い
の
で
、断
片
的
な
解

決
で
は
な
く
、各
部
会
を
横
に
つ
な
げ
る
よ
う
に
取
り
組
ん
で
い
け
た
ら
と
考
え
て
い
ま
す
。

堤
下
さ
ん

こ
こ
ま
で
深
く
掘
り
下
げ
て
話
を
す
る

と
こ
ろ
な
の
か
と
驚
き
ま
し
た
。ま
た
、東
淀
川
区
の

特
徴
な
ど
も
知
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。

岡
本
さ
ん

私
も
地
域
活
動
協
議
会
か
ら
の
推
薦
で

す
。 

教
育
関
係
の
仕
事
に
携
わ
っ
て
い
る
の
で
、

「
教
育
・
健
康
・
福
祉
部
会
」に
所
属
し
て
い
ま
す
。

岡
本
さ
ん区

役
所
の
施
策
に
も
い
ろ
い
ろ
な
思
い
が

込
め
ら
れ
て
い
ま
す
が
、区
政
会
議
を
通
じ
て
集
ま
る

地
域
の
生
の
声
を
反
映
す
る
こ
と
で
、お
互
い
の
ズ
レ

を
な
く
し
て
い
く
こ
と
が
で
き
る
と
感
じ
ま
す
。

岡
本
さ
ん

常
に
一
番
届
け
た
い
人
の
と
こ
ろ
に
情
報

が
届
い
て
い
な
い
と
い
う
も
ど
か
し
さ
を
感
じ
て
い
ま

す
。 

も
ち
ろ
ん
地
域
で
接
点
を
持
ち
続
け
て
い
く
こ
と

が
大
事
で
す
が
、区
も
様
々
な
媒
体
を
使
っ
て
い
る
の

で
、情
報
発
信
に
つ
い
て
考
え
た
い
と
思
っ
て
い
ま
す
。

岡
本
さ
ん

123
PTAなど地域で活動され、地域活動
協議会から推薦された方や、東淀川
区をもっとよくしたいという思いを持っ
ている方が中心となっています。各地
域活動協議会からの推薦委員28名と
公募委員9名の合計37名で構成され
ています。任期は2年で、皆ボランティ
アです。委員を通して各地域の課題や
現場の声を会議に届ける、「地域に根
ざした会議」をめざしています。

区政会議は誰でも傍
聴することができます。
また、会議の内容は区
のホームページに公表
しています。

区政会議とは、区民の声を区政に反映
させるための会議です。区政会議委員
の方から、区役所がこれまで実施してき
たこと、これから実施することに対して
意見や提案をいただいています。
「魅力あるまちをつくろう！部会」「教育・
健康・福祉部会」「安全・安心部会」と３
つの部会に分かれ、テーマ別に意見交
換を行ったうえで、本会議で全員に共
有します。

毎年策定している区の運営方針などに
ついて話し合います。区の将来ビジョン
など総合的な計画に関わることを協議
することもあります。ワークショップ形式
で意見を出しあったり、様々な事例を知
る学習会などを開催し
ています。

※次回の公募は令和3年7月頃です。（予定）

※傍聴には定員があります。

地域と区役所の架け橋に

区政会議がきっかけです！

区民に開かれた会議

そもそも
区政会議とは？
もっと教えて

▲区政会議の
　詳細はこちら

委員のご意見をふまえて　
作成した運営方針はこちら▶

防災知識の啓発のために、
広報紙を活用してはどうか
という提案に対して。

地域活動について、内容を見える
ようにしていくことが大事である
という意見に対して。

各地域の夏祭りのポスターを庁舎内に掲
示したほか、各地域の活動紹介ムービー
を作成し、区民まつりで放映しました。

広報ひがしよどがわ（本紙）にて、令和元
年6月号から「ちょこっと防災」の記事の
連載を始めました。

今回は、本会の議長・副議長に
  お話を伺いました！

堤
下
哲
也
さ
ん

（
本
会
議
長
）

安
全
・
安
心
部
会
所
属

菅
原
地
活
協
推
薦

教
育
・
健
康
・
福
祉
部
会
所
属

小
松
地
活
協
推
薦

（
本
会
副
議
長
）

岡
本
由
美
さ
ん

区
政
会
議
に
関
す
る

お
問
い
合
わ
せ
・
ご
相
談
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総
合
企
画 

1
階
10
番

8 ●「広報ひがしよどがわ」4月号は59,500部発行し、1部あたりの発行単価（配付費用含む）は約21円です（そのうち約3円を広告収入で賄っています）。
●「広報ひがしよどがわ」は再生紙を使用しています。

LINE（ライン）
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Twitter（ツイッター）

東淀川区  Twitter 検 索

Facebook（フェイスブック）
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